

Bloquean maestros San Lázaro; discuten presupuesto en sede alterna

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Hoy hubo protestas en la Cámara de Diputados. Maestros de diferentes estados llegaron para bloquear e interrumpir las actividades y dejar encerrada a la gente; demandaron un mayor presupuesto y mejores salarios. El plantón duró 8 horas y provocó el desalojo de los 4 mil 500 trabajadores. Hubo algunos jaloneos, un conato de bronca cuando los docentes trataron de impedir la salida del personal. Se suspendió la comparecencia del secretario de la Función Pública. Esto obligó también a los diputados de la Comisión de Presupuesto a sesionar en una sede alterna para iniciar la discusión de la Ley de Egresos 2023.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANynO7BzR5Bp4sY&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B3 3844BAA%21197&parId=root&o=OneUp